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Texte de la question

M. Julien Guibert alerte Mme la ministre de l'agriculture, de la souveraineté alimentaire et de la forêt sur à la crise
sanitaire FCO et la nécessité d'un laboratoire français de production. M. le député souhaite attirer l'attention de
Mme la ministre sur la situation sanitaire grave qui frappe les élevages, en particulier la fièvre catarrhale ovine
(FCO) de type 3 et 8 et sur les conséquences catastrophiques que cela représente pour la filière en question. Les
pertes de cheptel, les frais vétérinaires, l'équarrissage, ainsi que les mesures de confinement dans les bâtiments,
augmentent considérablement les charges des éleveurs, dont les exploitations sont déjà fragiles. Dans le
département de la Nièvre, à aujourd'hui, 58 foyers de FCO BTV3 et 57 foyers de FCO BTV8 sont déclarés, avec
une accélération marquée : 34 nouveaux cas des deux types ont été enregistrés en une semaine. L'urgence est
pressante. Le 10 août 2024, M. le député avait déjà interpellé M. Fesneau, le prédécesseur de Mme la ministre,
concernant la nécessité de répondre à la demande vaccinale formulée par une partie des éleveurs. Le manque de
vaccins est criant et l'attente a permis la propagation de l'épidémie, d'autant que l'immunité après injection prend 3
semaines à se développer. M. le député souligne que le département de la Nièvre, déjà durement touché par une
mauvaise récolte en 2024 et par les attaques de loups, doit désormais affronter cette crise sanitaire. Il est clair que la
situation met en lumière la dépendance totale envers des laboratoires de fabrication de vaccins vétérinaires
étrangers. Il l'invite à considérer l'intérêt de doter la France d'une unité de production de vaccins vétérinaires, ce qui
permettrait d'avancer vers la souveraineté nationale face au risque de pandémies et de garantir un
approvisionnement plus rapide et plus sécurisé.
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